

PROMEDIO DE POBLACIÓN ATENDIDA POR EL CONSULADO DE COLOMBIA EN TULCÁN

Boletín No. 3

Fecha del boletín 15-03-2013

POBLACION ATENDIDA EN EL CONSULADO DE TULCAN

El Consulado de Colombia en Tulcán, bajo la dirección del Dr. Hugo Enríquez Rosero, está atendiendo una población promedio de treinta y cuatro mil setecientos (34.700), colombianos, de los cuales 6.500 están registrados con información socioeconómica detallada, que les permite caracterizarlos para todos los proyectos sociales que emprenden, con el fin de mejorarles la calidad de vida. También los demás consulados colombianos que se encuentran en las ciudades de Guayaquil , Esmeralda, Quito, Nueva Loja y Santo Domingo están caracterizando la población e identificando las necesidades más prioritarias para que los colombianos que se encuentran en Ecuador se sientan protegidos.

El registro de niños de padres colombianos se realiza a diario, por cuanto tienen el derecho a una identificación por el lugar de nacimiento en el Ecuador y se formaliza luego en el Consulado para que, posteriormente, obtengan la doble nacionalidad sin problema.



Dr. Hugo Enríquez Rosero
Cónsul de Colombia en Tulcán

Comuníquese con nosotros en:

Dirección: Calle Bolívar entre Junín y Ayacucho
Segundo Piso - Frente al Centro Comercial Yolis
Teléfono (s): 2980-559 y 2987-302
E-mail: ctulcan@cancilleria.gov.co
Pagina Web: <http://tulcan.consulado.gov.co>



Ciudadanos de Tulcán— Garchi